

## Justicia al día

### Jóvenes y justicia

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) arrancó exitosamente, en la facultad de Derecho de la UNAM, el encuentro "Jóvenes y justicia". De esta manera, el CJF cumple el compromiso de acercarse a las y los estudiantes para enriquecer la labor de juzgadores y juzgadas, además de fortalecer las tareas académicas.

Las pláticas de Magistradas, Magistrados, Juezas y Jueces de la Judicatura Federal se caracterizan por su estilo informal, directo y breve que incentivan el diálogo entre los expositores y los alumnos.

Ve al video

## Sentencia relevante

### Amparan a mujer soldado por violencia institucional

El Juzgado Noveno de Distrito en el Estado de Guanajuato concedió la protección de la justicia federal a una mujer soldado, al demostrarse la violencia institucional que sufrió luego de denunciar acoso sexual.

La sentencia consideró que la quejosa fue víctima de una cadena de represalias por parte de las autoridades militares relacionadas con su denuncia, ya que en menos de dos meses la trasladaron a diferentes lugares del país. Se ordenó el restablecimiento de los derechos laborales y prestaciones de la quejosa.

Conoce más

## Reforma al PJF

### La democracia estaría en riesgo con la elección popular de personas juzgadoras

Las personas juzgadoras tienen la alta responsabilidad de garantizar el cumplimiento de la Constitución, por lo que no pueden ser representantes políticos y obedecer a intereses de poderes fácticos. Es la opinión de la doctora en derecho constitucional, **Ruth Zavaleta Salgado**. Te invitamos a conocer su punto de vista.

Ve al video

## Todo cuenta



ENCUENTRO NACIONAL PARA UNA AGENDA DE SEGURIDAD Y JUSTICIA

Se realizarán 14 encuentros estatales



### EJES TEMÁTICOS

1 Acceso a los servicios legales

2 Seguridad y justicia

3 Sistema nacional de impartición de justicia

4 Justicia y rendición de cuentas

## Multimedia

### En CJF Informa Reflexiones desde el Consejo

En este episodio, la magistrada **Julia María del Carmen García** habla de los desafíos que enfrentan las mujeres para lograr la plena igualdad de derechos, y también de la necesidad de que las normas jurídicas se cumplan para un cambio verdaderamente en la vida de todas y de todos.



¡Escúchanos aquí!

O por Spotify



### En Hablemos de Justicia Justicia laboral y Derechos Humanos

Conoce cómo en asuntos en materia de Trabajo, las y los juzgadores no sólo deben valorar los derechos laborales, sino también involucrar la protección más amplia de los derechos humanos. Así lo explica en esta cápsula, el juez **César Humberto Valles Issa**.



Ve al video

## Lo que hay que recordar

**Día Mundial contra la censura en Internet.** Se instituyó en 2008, con la finalidad de denunciar la ciber censura en varios países del mundo, y con ello apoyar el libre acceso a la información en medios digitales y redes sociales. De acuerdo con la ONU, este tipo de censura viola los derechos humanos de libre opinión.

Ve al video



## Somos CJF

### Así Defendemos y Tendencias

Conoce a través de los boletines de la Defensoría Pública y de la Escuela Federal de Formación Judicial, toda la información que te ofrecen estas instituciones.

Cursos, talleres, eventos y la labor de los defensores públicos y asesores jurídicos, así como las actividades y oferta académica de la Escuela Judicial.



Conócelo



Conócelo

### #8M

Acompañada de las y los consejeros de la Judicatura Federal, la ministra presidenta **Norma Lucía Piña Hernández** encabezó las actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer, en las que reafirmó el compromiso de la igualdad con la ONU, este tipo de censura viola los derechos humanos de libre opinión.

Ve al video



Síguenos en:

